
Lega Pro – Miele: “Attualmente nessuna decisione sul numero di squadre per i
gironi”

Descrizione

“Al momento non è stata presa alcuna decisione circa il numero delle squadre per i tre gironi della 
Lega Pro”. Lo afferma, in una nota, il Commissario della stessa Lega, Tommaso Miele. “Restiamo in 
attesa dell’esito dei ripescaggi e delle varie questioni all’esame della giustizia sportiva per avere il 
quadro completo della situazione -, spiega Miele – e solo dopo sarà presa ogni decisione al riguardo. 
Al momento ogni diversa soluzione ipotizzata sul numero di club per girone deve ritenersi una mera 
ipotesi, priva di ogni ufficialità”.
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